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#588  Световая  Сеть  Галактики  –  новая  трансформационная  практика.

Межзвездные и космические энергии.
26 июля 2023 года.
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Юлия Зиннурова - представитель команды «Кассиопея», проводник к ВЯ, волонтер

проекта;
Сен-Жермен – представитель планеты Дисару, созвездие Геркулес;
Альдебаран – представитель звезды Альдебаран, плазмоид 56-го уровня плотности;
Вега - представитель звезды Вега, плазмоид 36-го уровня плотности;
Канопус - представитель звезды Канопус, плазмоид 17-го уровня плотности.
 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Введение.
Ирина:  В  настоящее  время  в  Трансформационную  Световую  Сеть  Галактики

(ТССГ)  входит  одна  тысяча  шестьсот  семьдесят  четыре  (1  674)  тонкоматериальных
звездных цивилизаций. Я уже три тысячи (3 000) лет работаю с земными контактерами.
Мы можем лишь помочь, но мы не проживем вашу жизнь за вас и не пройдем за вас ваши
духовные уроки.

 
00:53 Представление участников.
Юлия: Приветствую всех. Меня зовут Юлия Зиннурова. Я представитель команды

«Кассиопея»,  являюсь  проводником  к  ВЯ  и  волонтером  Проекта.  Приветствую  тебя,
Ирина! Расскажи, пожалуйста, кто сегодня с нами присутствует.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь
контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня с нами присутствуют: представитель
планеты Дисару,  известный на Земле как Сен-Жермен. Он жил уже довольно давно на
нашей  планете  под  видом  землянина.  Он  очень  похож  на  землян.  Представители  его
планеты  -  наши  генетические  родственники.  Они  практически  ничем  от  нас  не
отличаются.  То есть жителя планеты Дисару можно одеть в нашу одежду,  и он будет
выглядеть, практически, как землянин.

С  нами  также  присутствуют  три  представителя  плазмоидных  цивилизаций.  Мы
сегодня  будем  говорить  о  новой  практике,  которая  называется  «Подключение  к
Трансформационной  Световой  Сети  Галактики»  или  просто  Световая  Сеть  Галактики
(ССГ).  Это звездные плазмоиды,  представители (мне сейчас  показывают звезды)  Веги,
Канопуса и Альдебарана.

Они говорят, что их имена невозможно произнести на человеческом языке.
Поэтому для упрощения нашей беседы, чтобы не представляться бессмысленными

именами  или  наборами  звуков,  мы предлагаем  обращаться  к  нам по  названию  наших
звезд. Если мы назовемся «Роруми» или «Тутуми», условно говоря, это ничем не будет
отличаться по точности, чем если мы будем называться Вега, Канопус и Альдебаран. Они
говорят, что это для упрощения нашей беседы. Вот так они сейчас говорят.

Юлия: С какого они уровня плотности?
Ирина:  Вега  – 36-й уровень  плотности,  Канопус  –  17-й  уровень  плотности,

Альдебаран – 56-й уровень плотности.
Юлия: Очень приятно! Всех приветствую еще раз!
Ирина: (Сен-Жермен говорит) Приветствую. А я с третьего уровня плотности.
 
03:52 Определение, расположение Световой Сети Галактики.
Юлия: Мы тоже с третьего уровня плотности. Столица Световой Сети Галактики

https://youtu.be/8qpiRQ7nNSo


на какой звезде?
Ирина:  Мы будем говорить о том,  что  такое  Сеть.  Это энергетическая  полевая

система  не  всей  Галактики,  а  только  триста  восемьдесят  шестого  сектора  (386),  по
терминологии Межзвездного Союза.

Наша Галактика разделена на сектора. Каждый сектор идет от ядра Галактики и
охватывает собой определенное пространство. Поэтому столицей его нельзя назвать, но
можно назвать Центром Принятия Решений, который находится в ядре Галактики.

Если  смотреть  с  Земли,  ядро  Галактики  находится  в  той  части  неба,  которое
занимает созвездие Стрельца.

Юлия:  Хорошо!  С  весны текущего  года  началось  обучение  на  второй  ступени
Школы контактеров,  где  желающие могут  пройти подключение  к Трансформационной
Световой  Сети  Галактики,  о  которой  сейчас  нам  Ирина  рассказала.  В  кругу  наших
проводников к Высшему Я мы уже тестируем эти энергии, и у нас есть положительные
результаты.

Ирина: Отлично!
Юлия:  Мы  даже  планируем  запустить  направление,  где  мастера  смогли  бы

проводить сессии ССГ с представителями этих цивилизаций для желающих. Сегодня на
конференции мы хотели бы более детально разобраться в некоторых вопросах.

Ирина:  Да,  конечно.  Они  мне  сейчас  говорят:  "Мы  знаем,  что  ты  и  Ирина
подключены к Световой Сети Галактики. Мы с удовольствием расскажем".

Мне  первым  рассказал  Сен-Жермен  об  этой  Сети  и  предложил  сначала  самой
подключиться к ней, а потом уже подключать других.

 
06:13 Актуальность подключения к Световой Сети Галактики.
Юлия: У нас был вопрос: почему он решил передать именно сейчас, не раньше и

не позднее?
Ирина:  (Смеются) Я тоже спрашивала его об этом. Сен-Жермен,  я помню твой

ответ. Пожалуйста, объясни, почему ты решил именно сейчас передавать эту методику?
(Он говорит) Я не один так решил. Это было совместное решение представителей

плазмоидных  цивилизаций,  Духовного  мира,  Межзвездного  Союза  и  Галактической
Федерации  Света.  Решение  "именно  сейчас"  обусловлено  тем,  что  Земля  проходит
сложный период Квантового перехода. Она находится последние несколько лет в более
низких вибрациях, чем это нужно для Квантового перехода, чем должно быть в норме.

Для  помощи  Душам,  которые  воплощены  на  третьем  уровне  плотности  в  этот
период, решили через контактера передать подключение к Сети именно сейчас, зная, что
контактер участвует в крупном эзотерическом проекте и сможет не только оставить для
себя, а передать другим.

 
07:45 Использование энергий Световой Сети на планете Дисару.
Юлия:  Благодарю!  А  как  применяются  эти  энергии  на  Дисару  и  как  их

используют?
Ирина:  На  Дисару  мы  живем  в  постоянном  сотрудничестве  с  плазмоидными

цивилизациями нашей планеты,  нашей звезды и Галактики в  целом.  У нас  нет  такого
ритуала подключения, мы делаем по-другому.

У нас несколько иное состояние ноосферы и энергетики людей.  Мы используем
контакты не  только  для  своей пользы,  но  и  для  помощи плазмоидным цивилизациям.
Например, для изучения нашего мира, я имею в виду, третьей плотности. Для того чтобы
вместе  наполнять  пространство  положительными  энергиями  и  обмениваться
информацией. Мы в этом сотрудничаем с ними. Осознанное сотрудничество.

Юлия:  Световая  Сеть  названа  трансформационной.  Каким  образом  происходит
процесс  трансформации  (будем  говорить  о  людях)  у  человека?  Что  используется  для
положительного результата?



Ирина:  В  настоящий  момент  в  Трансформационной  Световой  Сети  Галактики
участвует одна тысяча шестьсот семьдесят четыре (1 674) тонкоматериальных звездных
цивилизаций.  То  есть  это  звездные  плазмоиды  с  разных  звезд.  Здесь  присутствуют
представители трех звезд, а их десятки из различных созвездий.

 
09:52 Определение трансформации в рамках Световой Сети Галактики.
Ирина:  Трансформация — это резкое изменение вибраций человека,  его чувств,

желаний,  мыслей,  эмоций и воли,  которое  ведет  к  преображению всей его  жизни и к
изменению  его  духовного  уровня.  Слово  "трансформация"  можно  передать,  как  удар,
толчок и резкое изменение.

Трансформация  –  это  помощь  в  развитии  резким  изменением  вибраций.  Это
состояние достигается направленными потоками энергий с разных уровней плотности, с
разными частотными характеристиками.

Естественно,  это  эфирные  энергии,  то  есть  энергии  тех  миров,  в  которых
воплощены в тонкие тела разумные Духи, которые участвуют в помощи.

Я  напоминаю,  что  существует  6  048  (шесть  тысяч  сорок  восемь)  видов
материальных энергий.  Из них физических  только девять видов и 6 039 (шесть  тысяч
тридцать девять) видов тонких эфирных энергий. Практически все виды энергий известны
и  используются  в  данных  плазмоидных  цивилизациях,  которые  работают  через
трансформационную сеть.

Много видов направлено на активацию чакр, очищение от блоков, на очищение от
магических программ, на исцеление  различных органов через  восстановление эфирной
матрицы поля, на гармонизацию и усиление контактов с различными эгрегорами, а также
на  ослабление  действий  деструктивных  эгрегоров  и  деструктивных  плазмоидных
цивилизаций.

 
12:21 Отличие энергий ТССГ от других энергетических практик.
Юлия:  Все-таки  я  бы  хотела  подчеркнуть:  какое  главное  отличие  энергий

Трансформационной Световой Сети Галактики от энергий,  например Космоэнергетики,
Космохилинга, Рейки? Там и там плазмоиды. Чем они отличаются?

Ирина:  Космоэнергетика  –  это  энергии,  созданные  в  основном  гуманоидными
цивилизациями планет Гихор,  Гесам, Саама и других с помощью технических средств:
подобие ваших электронных башен для сотовой связи. Только они находятся в космосе и
излучают другой тип волн.

Или созданы телепатическим методом. Через Астрал подается ментальный поток,
наполненный  образами  здоровья,  счастья,  который  входит  в  подсознание  человека,
подключающегося  к  каналам  Космоэнергетики.  Он начинает  в  это  верить.  Это  может
добровольно  им приниматься,  либо  не  приниматься.  Если  он  не  готов  к  изменениям,
каналы не подействуют на него в должной мере.

Что  касается  Рейки,  эта  энергия  очень  похожа  на  созданную  плазмоидными
цивилизациями,  но  в  ней  объединены  усилия  одиннадцати  (11)  плазмоидных
цивилизаций. Их главная направленность - целительство.

В  Трансформационной  Световой  Сети  Галактики  объединены  усилия  1674-х
цивилизаций,  и  они  более  универсальны.  Специалисты-плазмоиды,  которые  будут
работать с каждым подключившимся и с теми, кто к ним обращается, специально изучали
плотный  мир,  проблемы  Землян  для  того,  чтобы  помогать  разрешать  их  на
энергетическом уровне. Они даже могут менять событийный план будущего, который еще
не проявился.

Юлия: Да. Удивительные  возможности  для  исследования.  Как  предполагается:
индивидуальные сеансы или один мастер может проводить групповой сеанс?

Ирина: Может быть индивидуальный и групповой. 1674 цивилизации в настоящий
момент. Их число, кстати, может меняться. Могут подключаться новые или выходить из



проекта какие-то цивилизации. Но это не значит, что столько будет работать плазмоидных
существ.  Цивилизаций  столько,  а  из  каждой  цивилизации  активно  участвуют  в  этом
проекте  от  нескольких  десятков  до  нескольких  тысяч  плазмоидов,  которые  работают
добровольно  и  очень  радуются,  что  им  представилась  возможность  выполнять  свои
задачи, повышать свой уровень любви таким вот образом.

Юлия:  Мастер,  который  проводит  сессию,  является  проводником?  Его  энергия
как-то участвует в этом?

Ирина:  Я понял вопрос.  Все зависит от его запроса.  Он может просто позвать.
Сейчас включается плазмоид по имени Вега. Она мне даже представилась в виде голубого
шара,  потому  что  звезда  Вега  голубого  цвета.  Даже  мне  какой-то  образ  показывает
женский,  хотя она говорит, что пола нет,  в нашем понимании.  Слово "Вега" женского
рода, чтобы проще было воспринимать, что это именно она.

(Она говорит) Я уже три тысячи лет работаю с земными контактерами.  Также я
близко  знаю  такого  Духа,  как  Залиатар.  Я  знаю  Мирах  Каунта,  Архангела  Михаила,
являюсь Духом с высокого ангельского уровня. Хочу сказать, отвечая на твой вопрос, что
человек,  который  является  проводником  энергий  тонких  миров,  может  подать  свою
просьбу и попросить нас прийти. При этом он может нам помогать, излучая свою энергию
дополнительно. А может этого не делать, может включиться в сеанс в качестве пациента.

Юлия:  На такие сессии могут ли приходить представители плотноматериальных
цивилизаций?

Ирина:  Если хотят – пожалуйста,  если им это интересно.  Мы с  удовольствием
сотрудничаем с любыми Духами и даже с невоплощенными, с воплощенными на разных
уровнях плотности. Мы, присутствующие здесь, с разных уровней плотности. Для нас нет
разницы, на каком уровне плотности Дух воплощен или вообще не воплощен. Для нас
главное - единство сознания. Что такое единство сознания? Это направление усилий на
достижение одной цели и полное взаимопонимание.

 
18:50 Подготовка мастера к подключению к ТССГ.
Юлия:  Какие  подготовительные  шаги  нужно  человеку  предпринять,  чтобы

эффективно принять энергии ССГ?
Ирина:  Общее  правило  –  повышение  своих  вибраций.  Очень  хорошо  перед

подключением  растворить,  убрать  свои  блоки,  если  они  есть.  Также  если  есть
подключение к деструктивным плазмоидным цивилизациям или контакт с демоническими
уровнями  Духовного  мира,  по  возможности  максимально  его  уменьшить,  если
невозможно совсем отключиться.

Бывает  такое,  что  темные  силы  или  темные  Духи  не  отпускают  человека.  Они
начинают за него бороться, хотя он уже встал на путь Света. Это возможно, мы ему в этом
поможем, но все-таки максимально нужно постараться изменить свои вибрации, изменить
себя. Второе - обязательно спросить у вашего Высшего Я, у невоплощенной части Духа
разрешение  в  такой  форме:  "Мое  Высшее  Я,  одобряешь  ли  ты  мне  подключение  к
Трансформационной Световой Сети Галактики?" Если придет ответ "да", сразу уточнить:
"На какие цели ты одобряешь мне направить их энергии?" Или просто: "Как именно я
могу работать с этими энергиями, когда подключусь?" Ваша невоплощенная часть знает
больше вас, потому что у нее есть опыт всех ваших жизней.

Как  еще  готовиться?  За  трое  суток  "до"  и  трое  суток  "после"  не  должно  быть
никаких интоксикаций табаком, алкоголем.

Юлия: Это участникам, которые принимают энергии?
Ирина:  Участники, которые принимают энергии, с ними не знакомы и им нужно

максимально очистить свой организм от всего, что воздействует на их головной мозг и что
может помешать нейронной сети головного мозга встроиться в энергии ТССГ.

У  нас,  тонкоматериальных  существ,  которых  вы  называете  плазмоидами,  нет
нервной системы, аналогичной вашей. У нас нет физических тел.  Поэтому к сознанию



человека  мы  подключаемся  через  его  мозг.  Для  того  чтобы  это  прошло  наиболее
гармонично и безболезненно, нужно чтобы он был в ясном сознании, без воздействия на
него психоактивными веществами.

Нежелательно  даже  (сейчас  Сен-Жермен  добавляет)  принимать  психоактивные
лекарства, которые воздействуют на мозг. Что касается транквилизаторов, нейролептиков,
антидепрессантов, все это приравнивается к наркотическим веществам в данном случае.

За  трое  суток  до  подключения  и  трое  суток  после  подключения  не  вступать  в
половые контакты, сохранять свои энергии. Секс – это выброс энергии Кундалини. Это
одна из эфирных энергий в вашем эфирном поле. Она поможет вам максимально легко и
комфортно адаптироваться к этой сети.

 
23:06 Возрастные ограничения при подключении к ТССГ.
Ирина: Что касается возраста. Не рекомендуем подключаться раньше 12-ти лет, а

лучше всего с 14-ти. С того момента, когда подросток имеет самостоятельную ауру. Когда
его аура отделилась от ауры родителей. Если же он желает раньше заняться практиками,
подключение возможно в виде исключения, но только оба его родителя должны быть уже
подключены,  чтобы  не  было  энергетической  несовместимости  с  ними.  В  14  лет  это
необязательно, он может самостоятельно принимать решения.

Юлия: Правильно ли я понимаю, сессия подключает тех, кто приходит, к ТССГ?
Ирина: Она подключает для работы с ними, но не для того, чтобы они потом это

открывали.
Юлия: Хорошо! А по времени, сколько такой сеанс, сессия может длиться?
Ирина: Оптимально 30-40 минут.
 
24:35 Частота и особенности приема энергий ТССГ.
Юлия:  Как часто человек может приходить на такую сессию с представителями

ССГ?
Ирина: Я бы рекомендовал 2–3 раза в неделю, не чаще. Остальные дни ему будут

нужны,  чтобы  прислушаться  к  себе,  выявить  те  изменения,  которые  будут  с  ним
происходить.  А также,  чтобы поработать  со своим ВЯ и самому начать  помогать  себе
устранять  те  нарушения,  которые  вызвали  у  него  различные  проблемы  в  жизни.  Со
здоровьем,  в  личной  жизни,  в  финансовой  сфере  и  т.д.  Два-три  раза  в  неделю  –  это
оптимально,  потому что  у  него  будет  время  адаптироваться  и  поработать  с  собой,  со
своим ВЯ.

Как  еще  готовиться?  В  день  подключения  желательно  обойтись  молочно-
растительной  диетой.  Это  необязательно,  но  вы  так  облегчите  процесс  входа  в  Сеть
Галактики, потому что вы к ней будете адаптироваться, и она будет адаптироваться к вам.

Вибрации животной плоти (мясо животных и птиц, а также рыб), вы знаете, любая
плоть содержит вибрации той Души, которая жила, часть вибраций частот. У вас сильная
инстинктивная природа, как и у всех существ третьей плотности. Плазмоиды не имеют
инстинктивной природы, поэтому они адаптируются к той,  которая  есть у вас и в тот
период,  когда  вы  будете  подключаться  и  адаптироваться  очень  желательно,  чтобы  в
вашем поле были вибрации только ваших инстинктов.

Юлия: У меня такой вопрос созрел, чисто житейский. Что будут с теми, кто не так
добросовестно  будет  соблюдать  эти  правила?  Вот,  например,  три  дня  "до",  три  дня
"после" нельзя вести половую жизнь с партнером. Три дня прошло, потом снова сессия и
снова три дня.

Ирина: Нет. Это не сессия, это в момент подключения. Потом уже не влияет.
Юлия: То есть к первому разу отнестись нужно особенно внимательно?
Ирина: Когда вы подключаетесь на ритуале.
Юлия:  Это  для  мастеров  или  для  тех,  кто  участвует  в  сессии?  Для  тех,  кто

принимает энергии?



Ирина:  Нет.  Это  для  тех,  кто  подключается.  Те,  кто  принимает  энергии,
принимают помощь. А если вы подключаетесь, ваше поле становится частью ССГ.

 
27:52 Подготовка к приему энергий ТССГ участников сессии.
Юлия:  Так,  хорошо.  Вопрос о тех,  кто  приходит на  принятие  энергии.  Мастер

соблюдает  все  эти  правила.  Мы  соблюдаем  и  проводим  групповую  сессию.  Тем,  кто
приходит к нам, как им подготовиться к сеансу, чтобы принять энергии благостно?

Ирина:  Все зависит от того какой у него запрос, с чем он пришел. Его поле не
будет  подключаться  так  же,  как  поле  мастера  к  ССГ.  Правила  такие  же,  как  и  при
посещении  других  целительских  сессий,  например  Рейки,  Космоэнергетики,
Космохилинга.  Желательно,  быть  в  доверии,  благодарить  тех,  кто  будет  работать,
открыться.

Если будут недоверие и подозрительность, поле будет закрыто. И, конечно, нужно
дать  разрешение.  "Я  даю  разрешение  тонкоматериальным  цивилизациям  Галактики
(можно своими словами сказать) на работу со мной". Можно конкретный запрос сказать.
Желательно быть в спокойном эмоциональном состоянии, не раздраженным, без страхов,
быть без психоактивных веществ. Это лишь влияет не на работу, а на чувствительность к
этим энергиям.

Юлия:  Целительские  энергии  Космохилинг,  Космоэнергетика,  Рейки
дружественные между собой? У нас очень много похожих сеансов. Можно ли в один день
принимать несколько сеансов?

Ирина:  На усмотрение  человека,  но  я бы сказал  сейчас,  что  в  ТССГ участвует
множество цивилизаций, и все они направляют энергии по запросу. Желательно, в этот
день  не  подвергаться  больше никакому энергетическому воздействию.  Не потому,  что
может быть несовместимость,  а  потому,  что  перенасыщение  энергией в эфирном поле
может вызвать обратный эффект.

 
30:35 Ответственность человека за принятие трансформации.
Юлия: Какие факторы могут стать препятствием на пути к трансформации?
Ирина:  Нежелание человека взять на себя ответственность и самому работать со

своей проблемой, перекладывание ответственности на других, в том числе на тех, кто вам
помогает,  на  представителей  ТССГ.  (Мне  сейчас  Альдебаран  говорит  и  показывают
оранжевый шар). Мы можем лишь помочь, но мы не проживем вашу жизнь за вас и не
пройдем за вас ваши духовные уроки. Вы это должны понимать. Это ваше воплощение, и
вы ответственны за то, как вы его проходите и каких результатов достигаете. Этот дар
называется "свобода выбора", его подарил всем наш Абсолют, Высший Разум, которого
вы называете Богом.

Я хочу сразу сказать, что практика целительских сеансов, и не только целительских
сеансов, но и восстанавливающих, как я уже сказал: социальные отношения, отношения с
партнерами, восстанавливающие связи с родовым эгрегором и т.д., все это совместимо со
всеми религиозными эгрегорами на Земле. Мы уже согласовали с ними этот вопрос. Не
будет никаких конфликтов между эгрегорами и плазмоидами, которые приходят на эту
работу.

Также  возможна  работа  по  выявлению  и  растворению  кармических  узлов.  Мы
работаем (в нашей сети есть несколько специалистов) с реинкарнационикой - наукой о
формировании кармы, начиная с первого воплощения Духа. Мы можем помочь выявить
какой-либо  кармический  узел,  который  приводит  к  формированию  негативных
ментальных  установок  в  этом  воплощении,  а,  значит,  и  к  созданию  блоков,  сложных
отношений,  конфликтов,  стихийных  бедствий  и  т.д.  Мы  можем  показать,  в  чем  этот
кармический узел заключается, какой урок был не пройден и можем подсказать, как его
пройти.

Юлия: Чтобы пригласить кармических плазмоидов-профессионалов, специалистов



по карме, человек должен сам подумать о своей проблеме и пригласить их?
Ирина: Все проще. Мы решили так: человек может не подозревать, что причина в

карме,  когда  он  ее  создал.  Ему  достаточно  будет  назвать  ту  проблему,  с  которой  он
пришел и конкретизировать просьбу (результат), который он рассчитывает получить. По
его  запросу,  который  будет  отпечатан  в  ментальном  поле,  придут  те  плазмоидные
представители, которые будут работать с его проблемой. Если это кармическая проблема,
придут именно они.

 
35:00 Гармоничное использование энергий сессии ТССГ.
Юлия:  Существуют  ли  вероятность,  что  человек  может  не  получить  никакого

результата от сессии?
Ирина:  Да,  конечно,  существует.  Есть  условия  получения  помощи.  Как  я  уже

сказал: это работа над собой и готовность принять любой результат. Бывает, что желания
человека  не  совсем  совместимы  с  его  духовным  развитием.  Люди  часто  хотят  быть
счастливыми "здесь и сейчас", сиюминутным счастьем. У них часто нет осознанности, к
чему это может привести.

Например, (Сен-Жермен говорит) человек может попросить сдать экзамен в какой-
то ВУЗ,  но его внутренним желанием будет другое место работы. Этот ВУЗ он хочет
закончить  из-за  послушания  родителям,  или  чтобы,  как  он  понимает,  у  него  был
надежный тыл за спиной; страхи и еще что-то.

Бывает, что по Ленте Времени виден сценарий: если он поступит в этот ВУЗ, будет
там учиться и закончит. Он не сможет духовно развиваться в этой профессии, потому что
она не будет ему нравиться. Она не будет удовлетворять его Душу, и он будет постоянно
раздражаться, понизит свои вибрации. Или проще, например, идя в этот ВУЗ утром, он
может  подвергнуться  нападению  кого-то.  То  есть  бывают  такие  ситуации,  которые
человек не может сам просчитать и увидеть.

Его Ангелы-Хранители, часто его род, родовой эгрегор, те силы, которые там есть,
Духи, а также плазмоидные цивилизации, которые подключены к этому эгрегору, могут
отводить  его  от  этого ВУЗа.  В том числе  блокировать  сдачу экзамена.  Человек будет
просить у Световой Сети, и, когда специалисты это увидят, они могут не выполнить его
желание, могут послать ему мысли, что это не нужно. Результата он не добьется. Это один
из примеров.

Второе - необходимо просить только то, что согласно с волей Бога, что отвечает
законам любви ко всем. Не только к вам, но и ко всем людям. Например, если женщина
влюбилась  в  женатого  мужчину и будет  просить  Световую Сеть  Галактики,  чтобы он
ушел  из  семьи  и  пришел  к  ней,  потому  что  у  них  неземная  любовь,  это  не  будет
выполнено.  Она  может  получить  обратный  эффект  от  таких  просьб,  потому  что  это
эгоистическая любовь, которая не предполагает сочувствие к жене этого мужчины. Она
может остаться одна, от этого у неё будут какие-то страхи, неврозы и т.д.  Если вы не
подумали о ее чувствах, то, вполне возможно, и о ваших тоже не подумают.

Еще одно правило. Я прошу вас его придерживаться! Просить только за себя! Если
вы будете просить, чтобы ваш сын бросил пить, чтобы он вышел из тюрьмы или бросил
наркотики  —  это  его  воля,  и  изменить  выбор  плазмоиды  не  могут.  Они  могут  ему
подсказать, но он может их не послушаться.

Я вам говорю о том, что это не волшебная палочка управления реальностью других
людей,  это  управление  вашей  собственной  реальностью,  уважение  к  любому  выбору
других людей и других Духов.

Чтобы  гармонично  пользоваться  этим  инструментом  всегда  помните  правило:
"никто никому ничего не должен". Ваши сыновья, мужья, дочери не должны бросать пить
из-за вас, если они этого не хотят. Точно так же, как и вы им ничего не должны. Вы не
должны им ничего, не должны о них заботиться, если они попали в какую-то беду. Это
только ваш выбор.  У них он может быть другим,  даже если он вам не нравится.  Это



понятно?
Юлия: Мне понятно, потому что на сеансах с Высшим Я такое часто встречается.
 
41:03 Правило доброго дела.
Ирина:  Да. Что еще? Желательно, чтобы мастер, который просит Световую  Сеть

Галактики о какой-то помощи, в течение нескольких дней после этой просьбы (даже если
вы еще не получили результат) от души помог какому-то человеку или группе людей. То
есть помощь другим. Но если мастер просит не для себя, а для кого-то другого, то важно
этого человека предупредить о том, что теперь помощь другим должна исходить от него.

Плазмоидные цивилизации готовы помогать тем Духам,  которые сами помогают
другим.  Те,  которые  не  готовы  помогать  другим,  находятся  в  отрицании,  в  негативе,
должны проходить свои уроки.

Юлия:  Так. Еще раз уточним вот этот момент. Да, мы знали о "правиле доброго
дела", что мы должны сделать. Но если мы проводим групповой сеанс, сессию с группой
людей, то те, кто приходят, также должны выполнить это правило: сделать доброе дело.

Ирина: Как я уже сказал - никто никому ничего не должен! Им можно предложить
это сделать, но предупредить, что при отказе, если они не захотят помогать другим, как
другие существа помогают им, то сеанс может быть неэффективен. Эффекта можно не
получить,  потому  что  (здесь  необходимо  сказать)  с  вами  работают  не  слепые  силы
Вселенной, не какие-то космические энергии, подобные электричеству. С вами работают
разумные Духи, которые находятся на высоких уровнях духовного развития, и которые в
тонких телах находятся рядом с вами. Они чувствуют вашу энергию. Если у вас будет
стремление помочь другим — это будет исходить от вашей любви. Если у вас любовь к
другим, даже к незнакомым людям, то этим вы покажете цивилизациям, что вы готовы
принять ту помощь, которую они будут оказывать вам.

Юлия: Это как форма энергообмена? Может ли их "дар по сердцу" мастеру, быть
этим добрым делом?

Ирина:  Мастеру  они  дают  "дар  по  сердцу"  за  услугу,  а  когда  я  имею  в  виду
"доброе дело" – оно должно быть бескорыстным.

Юлия:  Так.  Ну  что  ж,  мы  все  услышали.  Это,  конечно,  требует  высокой
осознанности, чистоты Души.

Ирина: Опять же какое доброе дело? Оно по выбору сердца каждого человека. Мы
ни в коем случае ни за кем не наблюдаем, не шпионим. Это видно по вибрациям человека.
Помогал ли он кому-то и с каким мотивом. Если человек помогает с мотивом: вот я дам
сейчас 100 рублей нищему, лишь бы мне помогли вылечить рак. Вот я даю (для галочки),
и отвяжитесь от меня с этой помощью. Это будет не искренне.

Главное - искренность сердца человека. Всегда вспоминайте слова Иисуса, который
сказал: "Когда вы даете милостыню, пусть ваша левая рука не знает, что делает правая".
Это говорит о том, что тот, кто кому-то помог, забыл об этом. Не обязательно должна
быть денежная помощь. Иногда деньгами помочь легче всего. Дать сколько-то денег.

Но,  бывает,  человек  нуждается  в  моральной  поддержке,  в  добром  совете.  Это
повышает ваши вибрации. Если вы потом об этом никому не расскажете. Конечно, если
кто-то у вас спросит, кто-то это видел, вы это подтвердите.

Если вы начинаете рассказывать:  я другу то-то купил или я этому помог, или я
простил своему должнику,  он был должен сколько-то денег, я позвонил и простил ему
этот долг. Это доброе дело - прощение долгов. Если вы об этом расскажете кому-то, вы
обесцените это доброе дело.

Юлия:  Благодарю за развернутый ответ. Действительно, полезное, очень нужное
уточнение.

 
46:38 Очищение  пространства  через  сессии  трансформационной  Световой

Сети Галактики.



Юлия:  Еще вопрос. Можно ли через сессии ТССГ почистить местность, водоем
или помещение?

Ирина:  Да, конечно. Можно призвать нас,  сейчас Вега говорит, показывает,  как
представлять луч,  который будет уходить в зенит и призывать:  "Мои Звездные братья,
призываю вас в это пространство для его очищения, наполнения светлыми энергиями и
для повышения вибрации этого пространства".

Вы почувствуете, как с этим пространством стали работать. Это может быть дом,
место природы, комната  и т.д.  Бывает,  очищают пространство от низких вибраций,  от
негативных мыслеформ, которые могут присутствовать в Астрале в этом месте. Очищают
как? Приходят и наполняют Светом и вытесняют все, что несовместимо со Светом.

Эти цивилизации можно просить, например, зарядить через вас, через ваши руки
(если вы возьмете в руки какие-либо предметы), например, кристаллы, воду, соль, сахар,
какие-либо кристаллические вещества. Это могут быть минералы, вы можете попросить
зарядить еду, воду, потому что в любой пище, в любой еде есть молекулы воды. Она очень
хорошо  удерживает  энергию.  И  говорить  "на  что".  Например,  на  оздоровление,
омоложение, повышение иммунитета.

Они через ваши руки, так как вы уже являетесь частью Световой Сети, через ваше
поле  будут  посылать  энергию,  которая  будет  программировать  молекулы  воды  или
минералов,  на  те  мысли,  которые  вы  туда  вложите,  на  установки.  Когда  вы  съедите,
употребите  внутрь,  пища  пойдет  на  подпитку  вашего  тела,  а  программы,  которые
вложили, будут изменять вашу эфирную матрицу.

 
49:10 Сессии и индивидуальное воздействие энергии ТССГ.
Юлия:  Хорошо.  Благодарю!  У  нас  еще  такой  вопрос  записан.  Работают  ли

трансформационные  сессии  Световой  Сети  Галактики  в  записи?  У  нас  планируются,
конечно,  онлайн-сессии,  но  все  равно  спрашивают:  будет  ли  запись?  Есть  ли  запись?
Просто еще раз объясните нам, возможно ли в записи?

Ирина: Для тех, кто там был?
Юлия: Нет. Для тех, кто не успел попасть и хочет запись.
Ирина: Если не успел попасть, он не сможет подключиться,  потому что мастер,

когда приглашал плазмоидов, не пригласил для него. Это не предназначено для записи,
потому  что  энергия,  которая  будет  выделяться,  не  будет  направлена  на  нужды  того
человека, который будет смотреть. Это строго индивидуализированное воздействие.

Юлия:  Есть  отличия,  мастер  проводит  сессию  с  группой  людей  или
индивидуально?

Ирина: Практически нет. Потому что, плазмоидов всегда приходит столько, чтобы
поработать с каждым.

Юлия: А вот допустим, у нас прошла сессия, может ли быть такое, что плазмоиды
останутся с некоторыми людьми и продолжат работать в самостоятельном режиме?

Ирина: Да,  могут.  Они  могут  работать  даже  до  трех  суток,  а  иногда  даже  до
недели.  Могут  периодически  приходить  к  этому человеку.  Но они это делают уже  по
своей инициативе, чтобы закончить ту работу, которую они начали, если она, например,
требует несколько этапов.

 
51:05 Правила безопасности при контакте с плазмоидами.
Юлия:  Какие  правила  нужно  соблюдать,  чтобы  безопасно  контактировать  с

плазмоидами?
Ирина: Такие же, чтобы безопасно контактировать с людьми. Любить, доверять,

как  друзьям,  и,  одновременно,  полностью  верить  только  себе,  своему  сердцу,  своему
Высшему Я.  Потому что,  если  вы  начинаете  доверять  кому-то  больше,  чем  себе,  это
называется "сотворение кумира".  Этим вы отказываетесь от своей Божественной части,
которая живет в вашем сердце и ставите себе блок для духовного развития.



 
52:00 Цель создания Трансформационной Световой Сети Галактики.
Юлия: Благодарю! Общий вопрос. С какой целью создавалась Трансформационная

Световая Сеть Галактики?
Ирина:  Она создана давно и существует  для нужд Галактики.  Мы (Альдебаран

говорит)  решаем  разные  задачи.  Как  это  объяснить  на  вашем  уровне  плотности?
Например, какие звезды, в каком пространстве,  с какой массой, светимостью и видами
энергий должны появиться, какие планеты там должны появиться.

Мы  создаем  энергии,  которые  будут  впоследствии  вашими  Духами  стихий,
находящимися  на  более  низком,  по  сравнению  с  нами,  уровне  плотности,  будут
преобразованы в атомы. Мы все это решаем совместно с помощью таких структур, как
Световая Сеть, которая представляет собой, если говорить очень просто, одну из форм
группового разума.

Юлия:  У них есть какая-то иерархия внутри? Кто-то главный, кто-то руководит
всем этим?

Ирина: У нас есть Духовный Учитель. Он не главный. Он пример другим. Он не
управляет в форме командования. Как духовный лидер.

Юлия: Духовный лидер более высокого уровня плотности?
Ирина: Ну да.
Юлия: На каком уровне плотности духовные наставники, учителя?
Ирина: Выше 50-го уровня плотности - наставники.
Юлия: Альдебаран - Духовный Учитель?
Ирина: Ну да.
Юлия: Хорошо.  Вопрос от  мастера.  Нужно ли поддерживать  огонь зажженным

всю сессию, или догорела свеча и все?
Ирина:  На усмотрение мастера. Иногда огонь зажигают, иногда – нет. Усиление

идет, но это необязательно.
 
54:28  Напутственные  слова  от  тонкоматериальных  цивилизаций  и  Сен-

Жермена.
Юлия: Хорошо.  Я  благодарю  всех  присутствующих  и  буду  рада  услышать

напутствие от Сен-Жермена и от Духовного Учителя.
Ирина: (Сен-Жермен говорит) Я вас поздравляю с тем, что появилась уникальная

возможность  стать  частью  Галактики  через  приобщение  к  ее  тонкоматериальным
энергиям и тонкоматериальным мирам. Все, кто подключился к Световой Сети Галактики,
вы являетесь сотворцами этих Душ. Они тоже изучают вас, и вы много им рассказываете о
своем мире даже своими излучениями ауры.

Также я  напоминаю вам,  что  условие  "делать  добрые дела"  не  для  того,  чтобы
создать вам нагрузку или затруднить. Это лишь для того, чтобы вы поняли, что только
человек,  который  полностью  ответственен  за  себя,  может  стать  счастливым.  А
ответственность за себя предполагает помощь другим, как форму любви, подобной любви
Богу.

Юлия: Благодарю, Сен-Жермен!
Ирина:  (Альдебаран  говорит)  Очень  рад  с  вами  работать,  земляне  третьей

плотности.  Мне  очень  нравится  ваша  планета.  Я  также  познакомился  с  плазмоидами
Земли, с Деметрой. Она сострадает людям, которые находятся в низких вибрациях. Это
очень  чистая,  открытая,  доверчивая  воплощенная  Душа,  которая  хочет  всем  помочь.
Земля является полноправной частью нашей Галактики, и мы очень рады включить вас в
свою семью.

Юлия: Спасибо, Альдебаран. Вега нам что-то скажет? Женская энергия, как нам
представляется.

Ирина:  (Она говорит)  Помните,  что  Свет  любви создает  жизнь,  жизнь  создает



счастье, счастье создает смысл жизни, а смысл жизни усиливает любовь. Этот круговорот
существует вечно!

Юлия: Прекрасно! Можно вынести в цитату. Канопус, просим.
Ирина: Канопус больше наблюдал.
Юлия: Наблюдал, но все-таки дадим слово.
Ирина: (Он говорит) Я наблюдал за ответами. Благодарю всех, кто отвечал: Сен-

Жермена,  Вегу,  Альдебарана.  Благодарю  Ирину.  И,  конечно,  тебя,  Юля.  Я  очень  рад
работать  в  этом  проекте,  и  я  надеюсь,  я  верю,  что  наше  сотрудничество  будет
плодотворным.

Юлия: Я так понимаю, что он - один из тех, кто ведет работу.
Ирина: Да.
Юлия: Хорошо. Будем, надеюсь, что успешно, развивать наш проект. Благодарю

Ирину, наших друзей, гостей за данную нам возможность приумножать Свет Бога в Душе
каждого разумного существа.

Ирина:  И вот  еще  (сейчас  Сен-Жермен говорит).  Это  уникальная  возможность
совершить  трансформацию  своей  энергетики  и  пройти  Квантовый  переход  в  самых
высоких энергиях.

Юлия: Друзья,  приглашаем  вас  на  сессии  Трансформационной  Световой  Сети
Галактики, когда они у нас запустятся. Не пропустите возможность прочувствовать эти
энергии.

Ирина: Да. Очень интересные энергии. Благодарю вас, дорогие друзья! Благодарю
всех, кто отвечал! Посылаю Свет своей Любви! Также, благодарю вас за просмотр этого
видео! Благодарю Юлечку за прекрасные вопросы! Я вас всех люблю!

Юлия: До свидания! Спасибо большое!
Ирина: До свидания!
 
 


